

RCEME



GEMRC

Cpl Tobin Hicks, CD2

Après plus de 33 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cpl Hicks prendra sa retraite le 10 janvier 2024.

Le Cpl Tobin Hicks est né le 21 janvier 1964 à Bistroff, en France. Il s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 25 juin 1990 en tant que **mécanicien de moteurs diesel marins** et a été affecté au Navire canadien de Sa Majesté Brunswicker à Saint John, au N.-B. Il a été affecté à ce navire de 1990 à 2006. Au cours de cette affectation, il a changé de groupe professionnel et est devenu plongeur d'inspection portuaire. En 2006, il a accepté un poste en service de classe C au sein de l'Unité de plongée de la flotte de la BFC Shearwater avant de changer de groupe professionnel une autre fois pour devenir plongeur-démineur en 2010.

Après plus de 25 années de service au sein de la Marine, le Cpl Hicks a décidé qu'un changement s'imposait et s'est joint au Corps du GEMRC comme technicien de véhicules le 5 mai 2015. Après avoir terminé son instruction de la PP1, le Cpl Hicks a été affecté à la BS 5 Div CA Gagetown dans le cadre de sa FCE en 2016. Durant sa FCE, il a eu l'occasion de travailler au 2 RCR, au RCD et au 4 RAG. Après avoir terminé son instruction de la PP2, il est retourné à Gagetown et a travaillé dans la plupart des sections de maintenance au sein des Svc Tech.



Le Cpl Hicks prendra sa retraite après plus de 33 années de service pour prendre soin de sa famille et donner suite à sa passion pour les motocyclettes. Il est marié à Faith Hicks et il a deux fils et une fille : Hartson (31 ans), Parker (26 ans) et Robyn (27 ans). Son expérience inestimable, dont il était toujours prêt à transmettre, ainsi que son sens du devoir remarquable manqueront beaucoup à ses collègues.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu le 19 janvier 2024, à 12 h, dans le bâtiment L33. Il y aura un barbecue. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages et photos au Sgt Meade, à l'adresse Josh.Meade@forces.gc.ca.

Arte et Marte.



RCEME



GEMRC

Cpl Tobin L. Hicks, CD2

After more than 33 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Hicks will retire on 10 Jan 2024.

Cpl Tobin Hicks was born on 21 Jan 1964, in Bistroff France. He joined the Canadian Armed Forces on 25 June 1990 as a **Marine Diesel Mechanic** and was assigned to Her Majesty's Canadian Ship Brunswicker out of Saint John N.B. He served at the Brunswicker from 1990 to 2006. During this time at Brunswicker he switched trades and became a Port Inspection Diver . In 2006 he took a (C class) position at Fleet Diving Unit at CFB Shearwater until he switched trades again to Clearance Diver in 2010.

After more than 25 years in the navy Cpl Hicks saw the light and decided a change was necessary and joined the RCEME Corps as a vehicle technician on 05 May 2015. After his DP1 training Cpl Hicks was posted to 5CDSB Gagetown as an OJT in 2016. During their OJT training they had the opportunity to work with 2RCR, the RCDs and 4ESR. After their DP2 training they returned to Gagetown and worked within most maintenance sections in Tech Svcs.



Cpl Hicks will retire, after more than 33 years of service, to take care of his family and enjoy his long-term passion of motorcycles. He is married to Mrs. Faith Hicks and has 2 Sons and 1 daughter: Hartson 31, Parker 26 and Robyn 27 years old. His colleagues will greatly miss him for his invaluable experience, which he shared with passion, as well as his remarkable sense of duty.

A Depart with Dignity ceremony (DWD) will take place on the 19 Jan 2024 at 1200 hrs at L33. The meal will be a BBQ. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Sgt Meade, Josh.Meade@forces.gc.ca. By skill and by fighting.

Arte et Marte

